

Candidature à la vice-présidence de la JS Suisse

MIRJAM HOSTETMANN

Informations personnelles

Prenom	elle
Adresse	Büntenmatt 15
Lieu	6060 Sarnen
E-Mail	mirjam.hostetmann@juso.ch
Date de naissance	18.11.1999
Lieu d'origine	Zürich ZH / Langnau i.E.



Formation

2008-2013	Ecole primaire à Sarnen
2013-2015	Ecole secondaire (IOS), Niveau A à Sarnen
2015-2020	Lycée Musegg à Lucerne
Depuis 2020	Études d'histoire et de littérature allemande à l'Université de Berne

Politique

2018-2022	Présidente de la JS d'Obwald
2019-2020	Membre actif du groupe de la grève du climat en Suisse Centrale
2019-2022	Membre du comité du PS d'Obwald
2019-2023	Membre de la commission de jeunes de Sarnen
Depuis 2022	Membre du comité directeur de la JS Suisse
Depuis 2022	Membre du conseil du parti de la PS Suisse
Depuis 2022	Vice-Présidente de la JS Suisse
Adhésions	JS, PS, GSsA, SSP, ASLOCA, Denknetz, ProVelo

Expérience professionnelle

2017-2021	Réceptionniste au camping Seefeldpark Sarnen
2021-2022	Secrétaire politique du PS de la ville de Lucerne

Langues

Allemand (C2, langue maternelle)
Français (B2, 10 ans de scolarité)
Anglais (C1, 12 ans de scolarité)

Chère·ers camarades,

Le monde pourrait difficilement être plus injuste qu'aujourd'hui et pourtant, il semble aller de mal en pis. De multiples crises marquent nos vies, nous sommes proches du gouffre. Les guerres et les crises détruisent les moyens de subsistance de nombreuses personnes et, en propageant la haine et l'agitation, les riches et les puissant·es tentent de nous diviser et de détourner l'attention de celles·eux qui sont responsables de cette misère, à savoir le capital.

Depuis un an et demi, je fais partie du comité directeur de la JS Suisse, car je défends comme vous l'opinion *radicale* que tous les êtres humains méritent, de manière égale, une vie digne. Je veux faire tout ce qui est en mon pouvoir pour me rapprocher de cet objectif. Je vous suis incroyablement reconnaissante de m'avoir accordé votre confiance à cet effet. J'ai tellement appris de vous au cours des dernières années : ensemble nous avons récolté une initiative, mené une campagne pour les élections fédérales, réalisé d'innombrables autres projets et pris les rues. Nous nous sommes battu·es côte à côte et nous nous sommes soutenu·es. Nous avons fêté des succès - et vécu de nombreuses défaites.

La violence systématique contre les gens à Gaza, au Soudan, en Syrie, au Rojava, en Ukraine et dans de nombreux autres endroits du monde me laisse parfois sans voix. Les attaques contre des droits et des acquis de haute lutte pour les groupes marginalisés me choquent et la montée du fascisme et de l'extrême droite dans toute l'Europe me fait peur. Tout cela fait que notre objectif s'éloigne. Mais nous n'abandonnerons jamais - nous sommes forte·es, courageuses·eux et intransigeant·es.

Je veux ouvrir de nouvelles voies avec ce parti. Nous avons besoin d'une stratégie claire et nous devons mettre l'accent sur la croissance de notre nombre de membres. Ce n'est qu'en étant nombreuses·x que nous gagnerons encore en force de frappe. Le temps des mauvais compromis est définitivement révolu. Si nous voulons être crédibles, nous ne pouvons pas nous contenter de maigres améliorations, que ce soit dans la lutte contre la crise climatique, pour la justice sociale ou encore le dépassement de ce système économique. Nous devons rester uni·es en tant que gauche et ne pas nous laisser diviser davantage. Ce n'est qu'en rassemblant nos forces et en faisant front commun, en unifiant les luttes et en faisant cause commune avec d'autres organisations et partis de gauche, alliés sur nos principes, que nous pourrions nous rapprocher rapidement de notre objectif de changement socialiste. Peu importe si le chemin semble encore long, nous n'abandonnerons jamais - nous sommes fort·es, courageuses·x et intransigeant·es.

Ce serait un honneur pour moi de pouvoir continuer à me battre à vos côtés pour un monde meilleur. Ce "avec vous" est particulièrement important pour moi. Vous pouvez et devez vous manifester à tout moment si vous n'êtes pas d'accord avec une action, car je suis convaincue qu'ensemble, nous pouvons tout améliorer. Je ne veux pas créer ce parti pour vous, mais avec vous. Pour pouvoir vaincre le capitalisme, nous avons tous besoin de la contribution de chacun·e. Cela ne signifie pas que nous devons tou·tes faire le même travail, mais que chaque contribution à cet objectif, qu'elle soit visible ou invisible, grande ou petite, a son importance.

Merci à vous tou·tes de nous encourager, de nous soutenir constamment et merci pour votre énorme travail. Vous portez ce parti et créez ainsi de l'espoir - pour le socialisme de notre vivant. Ensemble, nous vaincrons !

Salutations solidaires



Mirjam